
新戸倉体育館に関して 

【ご意見】（令和６年９月 13日受付） 

 

総事業費 56.5 億円を予定しているようですが、必要不可

欠な施設かどうか、議会だけでなく市民の意見を幅広く聞い

て検討して頂きたい。 

公共事業費は当初低めに見積もっておいて、途中で資材価

格や人件費が上がったという理由を付けて、最終的には 3

割も 5 割も上がるケースが良く見られます。少なくても 30

年間の運営費と解体費用も含めた金額を最大限の予想で示

して頂きたい。 

個人的には一重山トンネルや通勤時の磯部地区など渋滞

対策に力を入れて優先対応願いたい。 
 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただき

ました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。   

【回答】 

現在の戸倉体育館は、築 47 年で雨漏りなど老朽化が著しいことから建て替えが

急務であり、令和６年４月 30 日から５月 31 日にパブリックコメントを実施し、広く意

見をいただいた内容をもとに千曲市総合運動公園基本計画を策定しました。 

総事業費56.5億円についてですが、現在の戸倉体育館規模を想定し、15年間の

運営費を見込んだ費用になります。 

ご指摘のとおり資材、設備価格、人件費高騰の影響で建設価格が急激に上昇して

おり、運営費につきましても今後の人件費や維持管理費の上昇が見込まれ、数年先

も予想できない状況となっております。 

しかしながら体育館は市民の健康増進、市内経済の活性化のためには不可欠な施

設となりますので、維持管理コストを考慮した使いやすい施設となるように、事業手

法などの検討を重ね整備を進めてまいります。 
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